

GAËLLE VANOUDENHOVEN & YANOSH HRDY

En couple depuis 15 ans, Gaëlle Vanoudenhoven et Yanosh Hrdy forment une équipe à la scène comme dans la vie. Corpopétrussiens depuis 2020, ils se confient aujourd'hui sur leur métier passion et leur nouveau projet commun.

C'est au 34 rue de la Morinerie, à l'est de la ville, que la rencontre a lieu. C'est ici que l'atelier de Yanosh est installé. Matériels de décorations, mobiliers, outils de travail, etc., autant d'éléments qui nous embarquent dans une ambiance artistique. L'amour de l'art définit le couple : Gaëlle est comédienne, quant à Yanosh, il est artisan / designer. « Nous nous sommes rencontrés le jour de la Saint-Valentin lors d'une assemblée générale d'une compagnie de théâtre de rue. Yanosh faisait les décors et moi j'enregistrais des voix pour des chansons du spectacle. Ça a été le coup de foudre » se remémore le couple qui s'est marié à Saint-Pierre-des-Corps en 2022.

Gaëlle grandit dans le nord de la France, à Lille, puis habite pendant 18 ans à Paris. « Je suis une touche-à-tout. Comédienne depuis 25 ans, j'ai participé à de nombreux projets sous différentes casquettes : metteuse en scène, scénariste, chef de projet pour l'événementiel, regard extérieur pour d'autres compagnies, etc. Je suis aussi clown hospitalier professionnel pour l'association "Le Rire Médecin". C'est une activité qui occupe régulièrement mon emploi du temps : j'interviens une à deux fois par semaine depuis 2012 dans les services pédiatriques des hôpitaux pour enfants de Tours (Clocheville) et Orléans. C'est un métier que j'adore, très riche, qui remplit ma vie. En tant que clowns, nous sommes là pour faire rire mais pas que... Être hospitalisé pendant une longue période n'est pas facile. Les clowns sont présents pour proposer une bulle d'air ludique, musicale et poétique à l'enfant et sa famille. Nous réfléchissons à la façon dont nous allons intervenir. Nous participons chaque matin au brief avec le personnel médical pour savoir comment vont les enfants d'un point de vue santé, humeur, s'il y a une situation familiale particulière, etc., afin de jouer au plus juste et ne pas faire d'impair. Avec l'association, nous avons la chance

de nous former tous les mois sur des domaines variés - artistique comme médical ou sociologique - afin de toujours améliorer nos improvisations. »

Originaire de Menetou-Salon dans le Berry, Yanosh baigne depuis son enfance dans un univers artistique. « Je suis fils de potiers / céramistes, c'est ce qui m'a donné le goût de la création. Après des études techniques avec un bac F1 mécanique, j'ai enchaîné avec une école de design. J'aime imaginer et créer de mes mains, je suis un couteau suisse, c'est comme ça que je me définis. Avant de créer mon entreprise "HYH créations" en 2004, j'ai construit de nombreux décors pour des théâtres de rue et des plateaux TV. Aujourd'hui, avec ma société, je propose aux particuliers et entreprises mes compétences pour imaginer leurs aménagements, agencements, décors, mobiliers, objets, etc. Je réalise aussi de l'imagerie 3D. J'ai notamment travaillé pour l'espace Mame à Tours, les jardins de Chaumont-sur-Loire et le Bateau Ivre. »

En 2025, le couple se lancera dans une nouvelle aventure ! « Je porte un grand intérêt à l'art, le design et la décoration. À force de m'y intéresser et d'être souvent sollicitée pour les projets de Yanosh, nous avons eu l'idée de créer une marque ensemble, une extension de la société de Yanosh dédiée à la décoration d'intérieur et au design d'espace » se réjouit Gaëlle.

Deux Ensembles, c'est le nom que portera cette nouvelle marque. « Deux univers qui se rassemblent, ensemble. Vous pourrez bientôt découvrir notre site internet et nos réseaux sociaux. Nous serons basés aux Docks de Saint-Pierre, face aux Ateliers de la Morinerie, où nos nouveaux bureaux seront opérationnels début 2025. Nous avons hâte de vous rencontrer pour vous aider dans vos futurs projets » conclut le couple. ■

